



醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより

令和6年1月19日 No.41

文責 校長 遠藤 和宏

2023年9月16日
醸芳小学校は 創立
150周年を迎えました

＜学校経営の根本精神＞ こつこつ とことん あきらめない

＜今年度の重点目標＞ 自分から 勇気をもってチャレンジ！

とうとうグローブが届きました！

メジャーリーガーの大谷選手が、全国の小学校にグローブを贈ってくれるというワクワクな話。伊達市や国見町にはすでに届いたと聞いていたので、「桑折町はまだかなあ・・・」と首を長くして待っていたところ、16日の午後、とうとうグローブが届きました！

17日朝の放送で、同封されていた手紙を読み上げながら、届いたグローブの紹介をしました。「野球に興味を持ってほしい」という大谷選手の意に添い、今後は、積極的に使ってもらおうと考えています。仲良く、そして大切にしてくださいね。みなさん、野球しようぜ。



学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンジェルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校のますますのご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



新年度の鼓笛が編成されました

新年度の鼓笛の編成がされました。オリエンテーションも終わり、各パートごと本格的に練習に取り組んでいます。新しくメンバーに入った4年生も頑張っていますが、6年生も休み時間を返上して教えてくれています。これが50年以上続く、醸芳小のよき伝統なのですね。2月の末に、鼓笛引継ぎ式が予定されています。それまでしっかりと覚えましょうね！



なわとびの練習、頑張っています！

2月6～8日にかけて、校内なわとび記録会が予定されています。子供たちは、体育の時間を中心に、一生懸命練習をしています。練習の意欲付けということで、「なわとびコンテスト」(WEB版)長縄跳びの部も挑戦しています。県内の小学校のランキングを見ることができますので、どうぞご覧ください。(https://f-kenkou-nawatobi.jp/) なお、1月31日がエントリーの締め切りとなっています。はたして優勝なるか！？
(下写真は2年生の様子)



1月11日にはPTA第2回方部長会、18日にはPTA広報委員会が開催されました。また、本日には第1回PTA役員選考会が開催されます。このように、PTA活動も新年度に向けた準備が進められています。大変お疲れ様です。

このあともPTAの会合は続きますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

2月 1日(木) 第2回PTA役員選考会

19日(月) 第2回PTA総務委員会及びPTA会計監査会

29日(木) PTA総会(授業参観のあと)